

No es Semana Santa pero el valor del pescado está por las nubes: casi \$14 mil el kilo de reineta

Aunque en estos días el pescado no tiene un alta demanda, pescadores explican las razones del por qué está a un precio elevado.

Fabiola Vega Molina
 La Estrella

“Qué está caro, casero”, ha sido una de las frases que más se ha repetido en las pescaderías de la ciudad ante el alto valor del precio del kilo de los pescados.

Y es que por las fechas, muchos se están preparando para las celebraciones de Fiestas Patrias, por lo que muchos tienden a creer que por estos días, el pescado o los productos del mar en general estarán a precios más bajos por la poca demanda. Pero el escenario no es así.

En un recorrido que hizo La Estrella por pescaderías de varias ferias, la Feria de Las Pulgas Terminal Pesquero y Caleta, se logró ver que el valor del kilo de reineta, el pescado por excelencia que más compran las familias antofagastinas, es-



EL PESCADO TIENE UN ALTO VALOR POR ESTOS DÍAS.

tá fluctuando entre los 13 y 14 mil pesos.

En tanto, el Dorado en el Terminal Pesquero se encuentra entre 5 mil y 7 mil pesos, en la Caleta de Pescadores Artesanales (ubicada atrás del Terminal Pesquero) se encuentra a \$5.000.

Por otra parte el kilo de Congrio fluctúa entre \$6.600 y \$7.000 y la Albacora entre 5 mil y 6 mil pesos.

En la Feria de las Pulgas los precios están casi al mismo precio y el valor del kilo de reineta también está a 14 mil pesos.

Y es que el kilo de reineta está casi al mismo valor que el Lomo liso o Lomo Votado, que sus precios fluctúan entre los 13 y 15 mil pesos, o mucho más caro que la Posta Paleta o Asiento que el kilo está entre 9



ARCHIVO (AGENCIA LINO)

PESCADORES ENTREGARON ALGUNAS DE LAS RAZONES DEL POR QUÉ ESTÁ TAN CARO.

\$14

mil está el kilo de reineta en algunas pescaderías de Antofagasta.

mil y 12 mil pesos, siendo los cortes que tienen mayor demanda en estas fechas.

COSTO ELEVADO

Celedonio Vega es vicepresidente de Las Pulgas y vende en la pescadería de la feria, y en conversación con La Estrella indicó que todos los vendedores de pescado están conscientes de alto valor del producto.

“El pescado está demasiado caro, la gente nos dice. Por ejemplo el valor de la

caja de reineta está a 115 mil pesos entonces no podemos venderlo barato”, señaló.

En tanto, Mario Vega otro de los vendedores de pescado de la feria, señaló lo mismo. “La caja está muy cara. Aquí estamos vendiendo a 13 mil o 14 mil el kilo y la gente se va, no compra”.

Danisa Orrego es vendedora en la Caleta de Pescadores Artesanales y explicó a La Estrella que la caja de pescado se está vendiendo entre 110 y 120 mil pesos.

“En una caja hay 10 kilos de pescado aproximadamente, entonces está caro. (...) Igualmente hay que tener en consideración que el precio tienen muchos factores, como el transporte y que en estos meses hemos

tenido poco pescado y todo eso influye”.

Además, comentó que a diferencia de años anteriores, en Fiestas Patrias igual hay una mayor demanda de pescado.

“Ahora son varios días de celebraciones y ha pasado que muchos de mis clientes ya me encargaron pescados porque dicen que se aburren de comer carne por tantos días así que igualmente hay una alza de demanda por estas fechas”, expresó.

Además, aconsejó a las personas a que vayan a comprar al menos en la caleta entre martes a jueves, ya que en esos días tienen poca afluencia de público por lo que bajan un poco los precios. ☺